
Sujet : [INTERNET] Enquête voie de Soule
De : Arnaud FAURIE <fauriear@orange.fr>
Date : 22/09/2023 11:05
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Mr le commissaire enquêteur 

Je souhaite vous faire part de mon désaccord concernant le projet de "La voie de 
Soule". Ce projet veut utiliser des terrains agricoles sur plusieurs hectares et 
rajouter une route à l'existante sans "apparemment " pouvoir réaménager l'ancienne pour 
sécuriser les villages concernés. Qu'est devenu le premier projet qui passait par la 
voie ferrée ?

Cordialement 

Arnaud Faurie
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